

Cewek!!! By Esti Kinasih **Cewek jerawat** Mendengar bahwa Stella yang supergenit dan Josephine yang berbodi yahud sering diikutkan mendaki gunung oleh ketiga cowok itu.

Cewek celana pendek

Ksatria yang paling gagah sekalipun tidak akan bisa mengalahkan perempuan cantik yang smart! Setuju kan???? Indonesian seperti biasa novel karangan Esti Kinasih selalu bisa bikin q penasaran dan terus pengen baca. **Cewek gunung** dan q langsung cari buku ini sampe muter2 di gramed g ketemu2 karena terbitan buku ini yang lumayan udah lama banget dan kyknya g sepopuler fairish yang cetakannya masih ada smp sekarang. **Balada cewek jagoan** Rasanya sepanjang baca mau menyudahi siksaan2 itu kalau engga inget banyak temen2 bookstagram yg suka banget sama buku ini huhu sorry to say this book is not for me at all!Yg paling worst dari semua aspek tentu aja karakter2nya. **Book seek you** deg2an dan gregetan juga dapet banget Indonesian Kalau jadi Langen dan Fani kayaknya bakal berontak juga deh soalnya cowok-cowok mereka itu super duper ngeselin! Siapa yang enggak kesal selalu ditinggal naik gunung tiap weekend ditambah setiap mereka ingin ikut ada saja alasannya. **Cewe books** Bahwa semua tak hanya di lakukan dengan otot tetapi otak adalah hal mesti diperhitungkan dan disinilah kelebihan makhluk yang disebut cewek!!! Yaiyalah! Hehehe...Kata pepatah Cina kuno gemes dan reaksi yang bertubi2 bwt q. **Cewek cirebon kaskus** ga hanya ngasih rekomen tp juga ngebeli'in ni buku pemirsa !!! *prasaan gw kaya gembel aja yah segala buku kalo ga di pinjem ya di kasih =P*Lagi2 gw sempet ilfil sama COVERNYA !!!!Covernya gak banget beuh. **Wanda hara cewek atau cowok** Ceritanya sumpah bikin esmo gw naik turun gunung juga !!!!Gw telen ni buku dalam itungan jam saking napsunya !!!!abis pria2 dalam novel ini bener2 napsu'in !!!! NOTE : napsuin dalam arti yg sebenarnya yah ^^Tapi dari 3 pasang lover di buku ini gw justru menikmati interaksi antara Bima & Fani. **Cewek cantik lucu** Gw yg buta soal panjat memanjat gunung aja smp bisa ngebayangin tiap adegan naik gunungnya dg baik esti menggambarkanya dg detail banget smp gw ikut berasa ada di jalur pendakian ^^ Indonesian Nggak tau kenapa saya yang biasanya suka cerita friendship nggak terlalu suka dengan buku yang satu ini.

Wanda hara cewek atau cowok

Nggak bisa nahan ketawa! Perfect score for this book! Suka sama penggambaran tokoh dan hubungan antara mereka. **Cewek!!! Literature fiction** Indonesian Langen si bungsu keras kepala jadian dengan Rei karena sama-sama cinta, **Cewek!!! Literature fictional** Fani yang manis namun sebenarnya berjiwa pemberontak jadian sama Bima karena terpaksa. **Cewek facebook** Ketiga cewek ini sama-sama memiliki pacar yang aktif di organisasi pecinta alam di kampus mereka. **Cewek avatar** Malam minggu mereka sama saja dgn ngejomblo karena sang pacar sudah pasti lebih memilih gunung daripada ngedate: **Cewek virgo** lebih dulu ketimbang cewek!!! cz q juga g begitu tertarik pas liat covernya wkwkwktapi pas q udah baca still baru kepikiran pengen baca awal ceritanya: **Cewek bin** tapi akhirnya q dapet juga di toko buku online yah terpaksa sih karena penasaran bgt ma jalan ceritanya. **Cewek kartun** dan g rugi bgt q udah keluar duit banyak bwt beli ni buku: **Wallpaper laptop cewek cantik** langen cs VS rei cs bener2 bikin deg deg'an.

Cewek mamba

Susah deh kalo punya cowok pencinta alam. **Book creek** Malam Minggu tetep aja ngejomblo soalnya mereka lebih memilih ngapelin gunung daripada ngapelin pacar! Coba aja tanya pada Langen Fani dan Febi, **Cewek bumi adalah** Apesnya ketiganya berpacaran dengan tiga cowok gunung di kampus mereka: **Wanda hara cewek atau cowok** Fani pacaran dengan Bima karena terpaksa lebih banyak ributnya daripada mesranya: **Cewek crop top** Masalahnya: Rei Bima dan Rangga tak pernah mengajak cewek mereka naik gunung tapi bersedia jadi bodyguard Stella yang

supergenit dan Josephine yang berbodi yahud, **Cewek futsal** Akhirnya Langen cs menantang Rei cs kebut gunung alias dulu-dulu sampe puncak! Berhasil? Wah emangnya cuma cowok yang jagoan? Tul nggak? [www: **Cewek celana pendek** com] Cewek!!! Mantan karyawan sebuah bank ini tidak sengaja menemukan jalan sebagai penulis, **Cewek jerawat** Berawal dari hobinya sebagai pecinta alam Esti sering menyendiri untuk mencari ide dan inspirasi menulis: **Nama cewek luar negeri** Karyanya yang pertama Fairish sudah memasuki cetakan ke 10 dan akan disinetronkan oleh TV7, **Wallpaper anime cewek** So far ini buku Teenlit yg paling worst yg pernah gue baca :) 400an halaman engga worth it banget buku ini betul2 buang waktu gue. **Cewek kue** Yg cowok2nya asshole bin psycho yg cewek2nya otak udang binti dangkal, **Cewek Cirebon kaskus** Malah feeling gue buku ini bakal kasih hiburan yg menyenangkan, **Cewek mamba** Tapi makin ke sini kok ceritanya makin absurd?!? Karna Teenlit? Well ya banyak kok Teenlit2 yg berkualitas dan ada isinya: **Cewek tercantik di dunia** Engga ada 1pun even gue dapat hiburan pun engga! Buku ini kaya tong kosong aja :| Indonesian nggak nyangka sih perangnya emang beneran perang sampe dibikin siasat gitu HAHHA, **Book week** Febi? Oh dia mah orangnya kalem Rangga juga nggak banyak menuntut jadi sudah pasti adem ayam: **Cewek celana pendek** Tapi Fani dan Langen akhirnya berhasil menghasut putri keturunan darah biru kental itu. **Cewek gunung** Anggapan Rei dan Bima soal ngajak cewek mereka naik gunung malah menghasilkan tantangan kebut gunung. **Book creek** Hasilnya? Cowok kalah dan cewek menang! Tapi hasil akhir itu justru melukai harga diri mereka sebagai seorang pendaki dengan jam terbang tinggi, **Cewe pdf upload** Buku pertama Esti Kinasih yang kubaca ini benar-benar bikin jungkir balik: **Cewek kue** Rela deh mantengin hape (baca di Ipusnas ceritanya) sampai kelar 24 jam lebih sedikit: **Cewek cantik rambut pendek** Sumpah keren banget apalagi jokesnya pacar mereka kontan "gerah": **Cewek kue** Langen cs pun menantang Rei cs kebut gunung dan Langen cs berhasil mengalahkan Rei cs!!! Esti Kinasih mampu membuat pembacanya larut dalam petualangan dalam novel ini: **Pdf tweak** Diskripsi yang detail dan bahasa yang ringan membuat kita terstimulasi untuk terus membacanya. **Cewek kece** >< suka bgt sama jalan cerita ataupun dialog yang ditulis sm kak est, **Cewek!!! kindle books** yang pasti buku ini recom bgt deh hehehe Indonesian lh kecewa deh: **Wanda hara cewek atau cowok** Kok begitu sih endingnya? Padahal 1/3 bukunya menarik loh sampai ketiga cewek berhasil mengalahkan cowok-cowok mereka buat yg pertama kali. **Cewek cantik lucu** Tapi kemudian ceritanya jadi terlalu bertele-tele penuh drama dan terasa dipanjang-panjangkan dengan tidak wajar. **Cewek celana pendek** Paling nggak suka sama Bima yang pemaksa intimidatif manipulatif dan kelakuannya nggak sejantan otot dan fisiknya, **Cewek cantik lucu** Saya justru suka dengan Iwan cs yang banyak membantu tiga cewek ini: **Pdf tweak** Sepertinya mereka lebih pantas untuk dipacari ketimbang tiga cowok br***s*k itu yang hanya peduli pada harga diri dan reputasi, **Cewek software** Buat saya hubungan ketiga pasangan itu tampaknya masuk kategori toxic relationship deh. **Cewek kue** □Jujur saya nggak terlalu menikmati paruh akhir dan banyak skip, **Cewek cantik lucu** Baru baca agak serius lagi ketika menjelang akhir tapi kemudian kecewa dengan endingnya: **Cewe booklet** Saya bahkan sudah berpikiran baik dan bersiap-siap memberikan tiga bintang: **Cewek alay** Terus terus kalo ngomongin karakter cowonya aku suka banget sama Bimaaaaa: **Wallpaper anime cewek** Kenapa ya aku malah demen sama cowo posesif kaya dia??? Ahahaha: **Cewek gemini** Gak sanggup cowok nya pada toxic banget Indonesian Pasca baca novel est, yg 'Dia Tanpa aku: **Wanda hara cewek atau cowok** dan kembali ibu peri buku gw nan baik hati langsung ngasih rekomen buku ini. **Cewek!!! Literature fiction definition** mengintimidasi & sense of care nya rada over dosis !! Mengerikaaan !!!! =PTapi. **Cewek gunung** Oya kalo pembaca yg lain mungkin amat sangat mengagung2kan si Langen gw justru engga. **Cewek bumi adalah** Trus adegan half nude Langen Cs di akhir pertarungan jg rada over, **Cewek jerawat** Perlu di catat kehadiran Iwan Cs yg baik hati dan ngebantu sedaya upaya juga sempet bikin gw terhura - ehm - terharu. **Cewek gunung** yg sukses bikin Febi nangis sampe 3 babak !!! Well secara keseluruhan ni buku asik banget deh, **Cewek kawaii** Hingga saya malas untuk membuang waktu untuk membacanya lebih lama, **Cewek tercantik di dunia** Karena ceritanya terlalu bertele-tele dan kita harus tetep ngeh dengan paparan ceritanya. **Cewek gunung** Apa iya seorang cewek harus disokong dari belakang dulu atau berpura-pura dulu untuk bisa sukses rasanya

aneh aja deh kalau membaca buku ini. Konfliknya juga pas banget dan bikin ikut gregetan. Febi berdarah ningrat berpacaran dengan Rangga.sebenarnya q baca Still.mahal. mahal deh.=_yah yang ptg kesampaian. Langen si keras kepala pendukung emansipasi. Fani yang manis sebenarnya berjiwa pemberontak. Dan Febi yang ayu masih berdarah ningrat. Langen dan Rei jadian karena cinta tapi lama-lama sering ribut. Sedangkan hubungan Febi dan Rangga adem ayem aja. Jelas Langen jadi gerah dicuekin Rei.gramedia. Sama sekali engga enjoy bacanya.Banyak scene2 yg engga mesti dijelasin segitu panjangnya. Bener2 pengen gue skip.Awal2 sounded promising dan lucu memang. Sumpah gue engga tau apa yg gue dapat dari buku ini. sebel juga sama rei cs. Yang paling bikin emosi nih: For men only. Setiap bab mengandung kejutan yang tak terduga. q smp berasa ikut dalam cerita dan berada disana huwaaaa. Nggak suka deh sama ketiga cowok itu. Rei Bima dan Rangga. Padahal saya ingin menikmati buku ini lho. Saya suka ide tema dan pemilihan diksinya. Tapi kok jadinya begini. Saya malah jadi siyok sendiri. Ide emansipasi dan kesetaraannya cukup bagus padahal. Tapi kok ya rasanya malah jadi maksa gitu. Nggak gitu deh caranya buat bisa menang dari pria.Ah udahan ah! Untung lagi gak pengen misuh-misuh. □ Indonesian Lah iki buku bagus banget. Aku baca versi cover baru ya. Tapi ga ada edisinya. duh sapa pun si perpustakawan add lah ya cover barunya. Ga saik aja gitu pas aku apdet hehe.Ceritanya seruuu booooooooooooook.Tentang tiga cewek yang punya pacar anak gunung. Aku bisa ngebayangin gimana mereka pas lagi naik gunung. Aku suka Langen. Go girl! Hehehe. Entahlah.Yang jelas novel ini buat aku geregetan. Nunjukin girl power juga. Karya Kak Esti Kinasih pertama yang aku baca. Aaaaaah. Leganya pas baca. Tapi katanya ada lanjutannya. Indonesian DNF on page 131. gw pun tertarik utk baca buku dia yg lain.Tapi isinya 'sesuatu' banget kok ^^Sprt biasa kalimat2nya lincah.cela2an gayusnya dapet.Bimanya.di gambarkan.begitu.gw sukaaaaaaa.She's little bit too over nurut gw.Esp sama si RizaL. Kan nggak seru jadi mikir sendiri. Indonesian

